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Protokoll der Sitzung vom 13.06.2014 

 
Anwesend: Pfadfinder:    niemand erschienen  

GV-Liederkranz: G. Minge, D. Lendle, W. Tautz 

Ortsbeirat: R.Pöllmann,  

Grillplatzwart:   NN 
Eröffnung um 20:30 Uhr 

TOP 1: Begrüßung 

Gernot Minge eröffnet die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt die beschränkte Beschlussfähigkeit fest. 

Von den Pfadfindern Parzival ist kein Vertreter erschienen. Es wurde mit dem Beginn bis 20.30 Uhr gewartet, 

obwohl die Sitzung für 20.00 Uhr angesetzt war. 

TOP 2: Abrechnung der Grillsaison 2013 

Im Jahr 2013 wurden 51 Verträge abgeschlossen, 3 mehr als 2012. Das Aggregat wurde 12x vermietet.  

Die Kosten des Aggregat sind somit fast wieder drin. 

Positiv wurde von allen Grillern die neue Abwicklung bewertet. Die feste Reservierung erfolgt durch 

Überweisung der Grillgebühr und nicht mehr durch die Unterzeichnung des Vertrages und Zahlung der Gebühr. 

R. Pöllmann, prüft die Verträge und Konten. Alles wurde korrekt abgerechnet. 

Nach der anliegenden Abrechnung wurden 2.196,82 € eingenommen und die Ausgaben belaufen sich auf 

929,37 €, so dass sich ein Gewinn von 1.267,45 € ergibt. 

Die Kosten von insgesamt ca. 280 € sind entstanden für die Verbesserung der Toiletten mit Tiefspüler-WC und 

Spülkasten sowie hellem Anstrich der Räume. 

Der Kassenbestand beläuft sich zum 31.12.2013 auf 8.345,26 € 

 abzüglich Sockelbetrag 7.500,00 € 

 Betrag zur Gewinnausschüttung 845,26 € 

Somit kann an beide Verein ein Betrag von 422,60 € zur Auszahlung kommen, 

dieser wird aufgerundet auf 450 € je Verein. Gernot Minge wird diese veranlassen. 

Die Grillplatzwart-Vergütung von 610 € wurde bis auf 50€ schon ausbezahlt. 

Die Pfadfinder haben noch nicht die Gebühr für die Reservierung bezahlt (2x 15,00 €). Diese wird von der 

Ausschüttung abgezogen.  

TOP 3: Kontoführung vereinfachen 

Um die Kontoabwicklung noch zu vereinfachen und auch die Kosten für Überweisungen (je 0,50€) zu sparen, 

soll das Giro-Konto auf ONLINE umgestellt werden. Gernot Minge wird dies veranlassen. 

TOP 4: Grillplatzwart 2014 

Auch für 2014 konnte kein Grillplatzwart gefunden werden. Auch die Artikel im Niedernhausener Anzeiger und 

Idsteiner Zeitung waren erfolglos. 

Deshalb sollen die Übergaben wieder zwischen Pfadfinder und Gesangverein abgestimmt werden. 

Da leider niemand von den Pfadfindern erschienen ist, muss dies in einem separaten Gespräch erfolgen. 

Es wird bezweifelt, ob die Anhebung der Aufwandspauschale (derzeit 10 € /Vertrag) mehr Interesse bringt. 

Die bisherigen Übergaben/Abnahmen hat Gernot Minge gemacht sowie die bisherigen Terminreservierungen. 

Es soll ein Pool von Grillplatzwarten geschaffen werden (aus beiden Vereinen je 2-3 Personen). 

Es liegen für 2014 derzeit 50 Reservierungen vor mit Gebührenzahlung von ca. 2.086,-- €. 

Jacobipark
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TOP 5: Investitionen / Maßnahmen zur Attraktivitätssteigerung 

Boule-Bahn  hinter der Hütte: 

Hier gibt es bedenken, dass es vielleicht zwischen Boule-Bahn-Nutzern und Grillern zu Schwierigkeiten 

kommen könnte, da nicht immer Bouler auch grillen würden und umgekehrt. 

Fläche hinter der Hütte: 

Es wird eher dafür gestimmt, dass die Fläche hinter der Hütte befestigt wird, so dass man hier Basketball (Korb 

wurde bereits an der Hüttenrückseite angebracht) sowie Boccia spielen könnte. 

Die Fläche soll bis zu den dortigen Bäumen geplant werden. 

Es soll geprüft werden, wie hoch die Aufwendungen sind. Vielleicht können gebrauchte Randsteine über 

ortsansässige Gartengestaltungsfirmen bezogen werden. Gernot Minge soll hier Firmen ansprechen. 

Tische: 

Weitere Tische wurde 2013 durch die Verwendung von Einweg-Grills von „Wild“-Grillern beschädigt. 

Rolf Pöllman soll sich erkundigen, wo neue Tischplatten bezogen werden können. 

 

TOP 6: Gebührenanhebung ab 2015 

Die Bisherigen Gebühren sind seit 2006: 

Niedernhausen 
- Kindergärten, Schulen, Privatpersonen 

 Vereine und Unternehmen 30,00 Euro 

Auswärtige 
- Kindergärten, Schulen 50,00 Euro 

- Privatpersonen, Vereine und Unternehmen 65,00 Euro 

Neu ab 2015:  

Unternehmen sollen separat gelistet werden.  

Privatpersonen und Vereine sollen bei Auswärtigen wie bei Niedernhausen aufgeführt werden. 

Niedernhausen 
- Kindergärten, Schulen, Privatpersonen, Vereine 35,00 Euro  (+5,00€) 

- Unternehmen 70,00 Euro  (+40,00€) 

Auswärtige 

- Kindergärten, Schulen, Privatpersonen, Vereine 65,00 Euro  (+15,00€/ +0 €) 

- Unternehmen 100,00 Euro  (+35,00€) 

Diese Erhöhung muss noch vom Ortsbeirat beschlossen werden. 

Die Gebühren der beteiligten Vereine soll bei 15,00 € verbleiben. 

TOP 7: Sonstiges 

- neuer Vertrag mit Gemeinde:  

Gero Wilhelmi wurde in 2013 und auch Anfang 2014 erinnert. Von dort wurde 2013 die Situation mit dem 

Bürgermeisterwechsel als Grund genannt. 

Gernot Minge soll nochmal erinnern. 

-  

-  

 

Sitzung beendet um 22.15 Uhr 

 

          
 ______________________ ________________________ ________________________ 

Protokollführer Gesangverein G. Minge W. Tautz Pfadfinder:    NN 


